

【新小1～新小3】

プレ中学受験



コース

3月入校

入校費無料!

新学期を迎える前だから  
こそ、今がチャンス!!  
お気軽にお申込ください!

# 無料体験会

「学ぶ姿勢・学びに対する意識」を変え、これからの中学受験に必要となる「本質を理解する力」を身につけます。国語は、アウトプットを重視した「ディスカッション×ディベート」形式を採用。算数は、「論理的思考トレーニング」によって問題を読み解く力を養います。



SSJ!!



## POINT 1 伸びる土台を幼児・低学年から

### しっかり身につける



小学1年生から小学3年生の間に、子ども自身の「伸びる土台」を作ることが何よりも重要なのです。この時期から、「学ぶ姿勢」を身につけると同時に、「学びに対する意識」を強く持つことができる環境に身を置くことで、自然と「伸びる土台」を身につけていきます。中学受験の勉強は、質・量ともに生半可なものではありません。そんな受験勉強だからこそ、「わかる楽しさ」「学ぶ楽しさ」からスタートすることで、今後の学習の土台をしっかり身につける必要があるのです。

## POINT 2 国語と算数を通じて養う本質を理解する力

低学年の学習では、知識を多くインプットする学習ではなく『なぜそうなのか理由を考える』学習に重点を置くことで、子どもは柔軟な思考力を身につけることができます。勉強を単純な機械的作業にしてしまうのではなく、本格的な中学受験の勉強がスタートしてからも、しっかりと成長するために、本質を理解したうえでの反復練習に取り組みます。そして、難問に対応できるだけの応用力を養うためにも、『なぜそうなのかを考える』学習、つまり『本質を理解する』学習を幼児・低学年から定着させることが大切です。



## POINT 3 幼児・低学年からの学習で

### 今後の学習に差をつける

中学受験の勉強が本格的に始まる4年生から、フルスロットルでスタートすることは子どもたちにとって大変なことであり、中には途中でガス欠になってしまう子もいます。そんなことにならないため、また子どもへの負担を軽減するためにも、しっかり助走の準備をさせてあげることが、高学年での学習の差にも繋がります。SSJの指導を通して、幼児・低学年が受験という目標を持ち、目標に向かう大切さを理解して、ゴールまで走り抜けることができる強い気持ちを持てるようにバックアップします。

無料体験授業 各クラス 限定5名!

新小1	:3/29(水)	13:00~14:35
新小2	:3/30(木)	13:00~14:35
新小3	:3/31(金)	13:00~14:35

能力育成教室

# シーガルスクール

## 0120-115-462

詳細・お申込は、  
シーガルスクール  
ホームページより!

※定員になり次第、締め切らせていただきますので、お早めにお申込ください。



←QRコード  
ホームページ  
からのお問  
い合わせは、24  
時間お受けし  
ています。

電話受付時間  
(火～金)13:00～17:00  
(土)9:30～18:30